Protokoll der FAJA-Sitzung vom 29. März 2017 c/o Wenk

Anwesend: Andrea "Barilla" (Pfadi St. Georg), Nadja Kistler und Iva Petrusic (GZ), Andrea Meier (Mino), Jan Götschi (kath. KG), Christoph Rohrer, Sarah Kaiser und Alessandro Fierz (JAA), Christoph Marthaler (kath. Kirche), Daniele De Min (Jugendkoordination)

Abwesend: Cevi, Pfadi Adler, Jugendkulturhaus Flösserplatz

Christoph Marthaler

Er ist seit dem 1. November 2016 zu 25% in der Region (Pastoralraum?) und zu 45% in einzelnen Gemeinden tätig (Schöftland, Entfelden, Buchs, Suhr, Aarau). Wir werden sehen, ob es Synergien und Kooperationen geben wird. Christoph gehötz ab sofort zur FAJA.

Jugendarbeit Aarau:

Umgebauter Bus der JARA ab sofort zu mieten! Kontakt Christoph Rohrer, er weiss, wann der Bus frei ist.

Im Jugendtreff gibt es Probleme mit einer auffälligen Clique. Es sind wieder Ferienangebote geplant (Frühling). Es ist schwierig, einen Ort für die Streetsoccer-Anlage zu finden.

Das Jugendfestival wurde auf den Frühling 2018 verschoben.

Sarah und Alessandro stellen ein Filmprojekt mit Jugendlichen im Mai/Juni vor.

Kath. Pfarrei:

Der Park beim kath. Pfarrhaus wird unter Beteiligung der NutzerInnen gestaltet (Runder Tisch geplant). Es wird weiterhin keine offene Jugendarbeit angeboten. Dafür wurde aber die Stelle von Christoph Marthaler eingerichtet (vgl oben). Jan erzählt über die diversen Engagements im Flüchtlingsbereich (Drehpunkt, Contact Sport, UMA-Schule etc.).

Jugendkulturhaus Flösserplatz:

Steckt mitten in der Saison, es läuft gut. Die Veranstaltungsgruppen werden älter (Zielgruppe ist bis 16 Jahre), deshalb liegt ein Schwerpunkt darin, neue, junge Leute zu suchen.

GZ Telli:

Nach Vorfall mit Eritreern im GZ wurde das Vermietungsprozedere angepasst (ähnlich wie auch im Wenk, insbesondere mehr Absprache mit der Stadtpolizei). Der Kindertreff boomt nach wie vor. Fast 50% der KindergärtlerInnen besuchen die Zusatzstunden Deutsch.

Pfadi St. Georg:

Andrea berichtet, dass die Pfadi Adler eine Nachfolgerin für Sybille sucht. Der Blauring plant in Zukunft auch Buben aufzunehmen. Andrea bleibt bis im Sommer 2018 Abteilungsleiterin.

Minoritätsgemeinde Aarau:

Andrea kündigt Fairkleiden im GZ Telli an (28. April 2017), frauenspezifisch aber ohne Alterskategorien. Das Netzwerk Asyl holt ggf. Restposten ab. Das BASPO hat Beiträge an Lager der Mino aufgrund "religiöser Inhalte" gestrichen. Der Jugendtreff am Samstagabend läuft gut.

Jugendkoordination:

Die Annäherung der Jugendverbände an die FAJA scheint einigermassen zu stocken. Cevi und Pfadi Adler sind nicht gekommen und haben sich auch nicht entschuldigt. Wir werden sehen, ob es beim nächsten Mal klappt. Die gemeinsame Homepage/ facebook-account sind verwaist. Was tun?

Das Jugendkonzept muss im Auftrag des Stadtrats (Sparprozess!) bis Ende März 2018 überprüft werden. Parallel dazu wird abgeklärt, ob das Jugendkulturhaus Flösserplatz umgenutzt werden kann.

Nächste Sitzung:

Mittwoch 30. August 2017 2017 / 18.15 h c/o Wenk

Ddm/ August 2017